

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

MAURICIO BERNIER HIGUERAS

DENUNCIADO

CAUSA ROL N° 74-2018

SANTIAGO 21 DE ENERO DE 2019

Mi nombre es Mauricio Enrique Bernier Higuera, rut 9.064.754-7, y declaro por la causa 74-2018.

Con respecto a lo sucedido el día sábado en la tarde, estaba corriendo la primera serie libre y en algún momento el capataz que estaba ejerciendo la función, un señor Peede, se acerca al ruedo de la medialuna para espantar a un perro que estaba sobre la atajada de la mano de adelante. El tránsito o el pasillo del ruedo está a la altura de las tablas, entonces el perro ladraba casi a la altura de las cabezas de los jinetes.

Entonces, en algún momento, el perro seguía dando vueltas y con la garrocha golpea sobre las tablas de la medialuna. El perro se espanta y pierde pie y pasa por entre las piernas de dos señoras que estaban sentadas más atrás. Y producto de eso, el esposo de una de las señoras actúa en forma airada, increpa al capataz. Producto de eso, el capataz, no sé que le habrá respondido, no escuchamos, solo vimos lo que sucedió. El capataz que espanta al perro.

Posteriormente el señor Avendaño llega a solicitar una entrevista con el delegado. En forma airada y prepotente, e hizo con la garrocha un gesto de golpear al perro y que pudo haber golpeado a la señora. Declaro una serie de situaciones que no habían sucedido. El consideraba que era grave y pidió dejar establecido en la cartilla del delegado.

Producto de eso, yo le dije Ud. se presento como presidente del Club Puerto Natales, es parte del sistema, pudo haber espantado al perro. Cuando le dije eso se espanto más aun y me trato relativamente mal, en forma prepotente, que yo no estaba cumpliendo mis funciones de delegado y que iba a denunciarme también y que quería la cartilla del delegado.

Todo esto lo presenciaron diez personas. Una de las personas se paro detrás mío porque pensó que este caballero me iba a agredir, porque estaba tan alterado. Era don Luis Gutiérrez, presidente de la

